

JA ZUM ALTER

1.10. ist
Weltaltentag

Aktion zum Weltaltentag 2025

📅 **Mittwoch, 1. Oktober 2025** 🕒 **10:00 – 12:00 Uhr**

📍 **Ravanusaplatz, Sulzbach**

👥 **Wir machen mit:**

AG 60 Plus der SPD & GRAUE GRÜNE Saar von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

💬 **Warum „JA zum Alter“?**

Zum Internationalen Tag der älteren Menschen setzen wir ein Zeichen für Wertschätzung, Vielfalt und Lebensfreude im Alter. Gemeinsam wollen wir das Älterwerden ins gesellschaftliche Bewusstsein rücken und zeigen:

Alter ist Stärke. Alter ist Erfahrung. Alter ist Zukunft.

🎨 **Was erwartet Sie?**

- 🧠 **Informationsstände** rund ums Thema Alter & Engagement
- 🤝 **Persönliche Gespräche** mit Vertreter:innen der Seniorenorganisationen
- 🎯 **Inspirierende Impulse** für ein aktives und selbstbestimmtes Leben im Alter

🌍 **Hintergrund**

Der Weltaltentag wurde 1990 von den Vereinten Nationen ins Leben gerufen. Er steht für gelebte Solidarität zwischen den Generationen und eine Gesellschaft, die das Alter achtet und feiert.

👉 **Kommen Sie vorbei und sagen Sie mit uns: JA zum Alter!**

